

# Railcare neu am Bözberg anzutreffen

Seit dem 26. Februar 2024 verkehrt

Railcare auch am Bözberg. Dabei handelt es sich um den CoopRail-Zug zwischen den Verteilzentralen Schafisheim und Pratteln via Birrfeld-Bözberg und Basel RB. Die Verteilzentrale Pratteln wird über das Industriegebiet Schweizerhalle angefahren.



Foto: Stefan Gygax

## Zusatzzug sorgt für Abwechslung

Die am 25. Februar 2024 verkehrenden Zusatzzüge zwischen Interlaken Ost und Grindelwald mit dem ABDeh 8/8 323 sowie dem Gelenksteuerwagen ABt 424 der Berner-Oberland-Bahn (BOB) sorgten für etwas Abwechslung im sonst standardisierten Zugsverkehr der BOB, hier zwischen Interlaken Ost und Matten.



Foto: Florian Hübscher

## IRSI-482er mit zwei SBB-Wagen

Am 16. Februar 2024 überführte die ehemalige SBB-Cargo-Lok Re 482 047 der International Rolling Stock Investment (IRSI) mit der Werbung «40 Jahre IGE Erlebnisreisen» zwei Bpm61 der SBB nach ihrem in Halberstadt erfolgten Refit von Basel nach Olten RB, hier zwischen Gelterkinden und Tecknau.

